

Ressort: Politik

Existenzminimumbericht: Kinderfreibetrag steigt 2014 auf 4.440 Euro

Berlin, 07.11.2012, 08:10 Uhr

GDN - Der steuerliche Kinderfreibetrag steigt von derzeit 4.368 auf 4.440 Euro im Jahr 2014. Dies geht aus dem Existenzminimumbericht des Bundesfinanzministeriums hervor, der am heutigen Mittwoch vom Kabinett gebilligt werden soll.

Er liegt der "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe) vor. Für alleinstehende Erwachsene wird der Grundfreibetrag von derzeit 8.004 Euro demnach in zwei Stufen angehoben: Im kommenden Jahr steigt er zunächst auf 8.124 Euro und 2014 auf 8.352 Euro. Für Ehepaare legt das Finanzministerium ab 2014 zudem ein steuerfrei zu stellendes Existenzminimum von 14.004 Euro fest. Der Gesetzgeber gewährt Ehepaaren jedoch schon derzeit einen Freibetrag von 16.008 Euro pro Jahr.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1884/existenzminimumbericht-kinderfreibetrag-steigt-2014-auf-4440-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619